
Pièces 4 Pièces

Superficie 108 m²

Référence 5592800

Prix 1 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cime mediterranee vous propose en plein Cœur de cannes - quartier de la banane,

à deux pas du palais des festivals et des plages de la croisette. Magnifique duplex

en  dernier  étage  avec  terrasse  et  vue  mer  panoramique.  Il  est  composé  comme

suit :-au premier étage, terrasse, séjour avec cuisine américaine, deux chambres en

suite-au  second  la  chambre  de  maître  en  suite  avec  vue  panoramiqueimmeuble

cannois  avec  ascenseur.  Idéal  pour  un  pieds  à  terre  et  location  saisonnières.  Si

vous  avez  des  questions  ou  si  ce  bien  vous  intéresse,  n'hésitez  pas  à  nous

contacter par email ou par téLéphone, notre ...

Cime mediterranee offers you in the heart of cannes - quartier de la banane, close

to the palais  des festivals and the croisette beaches.  Magnificent  top floor duplex

apartment with terrace and panoramic sea view. It is composed as follows:-on the

second floor, terrace, living room with american kitchen, two bedrooms en suite-on

the  second  floor,  master  bedroom  en  suite  with  panoramic  viewcannois  building

with elevator. Ideal for a pied a terre and seasonal rental. If you have any questions

or if you are interested in this property, do not hesitate to contact us by email or by

phone, our team ...

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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